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ACTA Nº: 

ACTA DE CONSEJO DEL DIST 

2 

FECHA: 29 de Noviembre de 2019 

DISTRITO: 2B 

En Zapopan, Jalisco, siendo las 19:20 horas del día viernes del 29 de Noviembre del 2019, estand ubicados en 
las instalaciones que ocupa el salón de usos múltiples del DIF No. 16, en la colonia Vista Hermosa; se celebra la 
Segunda Sesión Ordinaria de la Mesa de Trabajo Distrital 28, presidida por el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac 
Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad; así como los 
representantes de los Consejos de Colonias que Integran el Distrito 2B, quienes se reúnen con la finalidad de 
desahogar los puntos descritos en la convocatoria expedida. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach; Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad da la bienvenida a los asistentes. 

DESARROLLO 
;v/,;-1yít'!/4 /í,,.1-0 ', . y 

1.-LIST A DE ASISTENCIA. 

NOMBRE CARGO ASISTENCIA 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

1 MIGUEL GUZMÁN IBAÑEZ COLONIA ARROYO HONDO 2DA PRESENTE 
SECC 

ANABEL MEZA HERNÁNDEZ 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

2 COLONIA BENITO JUÁREZ PRESENTE 

3 
MARIA DEL CARMEN COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

PRESENTE 
BERBER LEÓN COLONIA LA HIGUERA 

4 KARINA PÉREZ MERCADO 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

AUSENTE COLONIA MIGUEL HIDALGO 

ALEJANDRO ACEVEDO COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
5 

AGUILERA COLONIA MIRADOR ESCONDIDO PRESENTE 

6 
SUSANA SANTILLÁN COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

PRESENTE 
CARRILLO COLONIA VILLA DE GUADALUPE 

7 JOSÉ LÓPEZ MUÑOZ 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

PRESENTE 
COLONIA VISTA HERMOSA 

JUAN FRANCISCO GARCÍA 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

8 
GARCÍA 

COLONIA LOMAS DE LA MESA PRESENTE 
COLORADA 

ENRIQUE VILLARREAL COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
9 

SALAZAR 
COLONIA MESA COLORADA PRESENTE 

PONIENTE 

MA. TERESA REVELES 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

10 
MARTÍNEZ 

COLONIA INDIGENA DE MEZQUITAN PRESENTE 
1ª SECCIÓN 
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ANSURIO SALDAÑA 
CASTAÑEDA 

MARIA ELENA MARTINEZ 
CÁRDENAS 

MARÍA SOLEDAD MARTÍN 
DEL CAMPO MENDOZA 

DANIEL MARTINEZ 
HERNÁNDEZ 

CONSEJERO GENERAL Y 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

COLONIA RANCHO COLORADO 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

COLONIA MESA COLORADA 
CRUCERO 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA LA CORONILLA 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA LOMAS DEL REFUGIO 

2.- DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL DE LA ASAMBLEA. 

PRESENTE 

PRESENTE 

PRESENTE 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, informa que conforme al registro de asistencia se encuentran presentes 13 (Trece) de las 14 
(Catorce) personalidades que ingresaron peticiones para el año fiscal 2020, y que integran el Consejo del 
Distrito 2B (Dos B), de conformidad a lo que establece el Artículo 53 Fracción V, del Reglamento de 
Planeación Participativa para el Municipio de Zapopan, Jalisco, declara que existe el quórum legal par 
sesionar y tomar acuerdos que tengan validez. 

3.- LECTURA Y. EN SU CASO. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

Continuando con el orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director 
de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, da lectura al siguiente: 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Lista de Asistencia. 
2. Declaración de quórum legal de la asamblea. 
3. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del día. 
4. Lectura y, en su caso, aprobación del acta de la Sesión anterior. 
5. Informe de avances de obra 2019. 
6. Análisis, aprobación y jerarqu ización de peticiones 2020. 
7. Asuntos varios. 
8. Clausura. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad pone a consideración de los asistentes la aprobación del orden del día, en caso de no existir 
inconformidades, se solicita a los mismos manifestarlo levantando la mano: 

"Queda aprobado por unanimidad el orden del día" 

Prosiguiendo con el siguiente punto del orden del día, referente a: 

=e_ 
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4.- LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Des rrollo 
de la Ciudad, solicita a la asamblea se omita la lectura del acta anterior, toda vez que fue entregada a cada 
uno de los asistentes, de manera adjunta a la invitación. 

"Se aprueba por unanimidad la omisión de la lectura del acta anterior". 

Haciendo referencia al contenido de la misma, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, pone a consideración de los asistentes la 
aprobación del contenido del acta de la sesión anterior, en caso de no existir inconformidades y de estar por la 
afirmativa, solicita a los mismos manifestarlo levantando la mano: 

"Se aprueba por unanimidad el contenido del acta anterior". 

S.- INFORME DE AVANCES DE OBRA 2019. 

Siguiendo con el quinto punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretan 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, cede el uso de la voz al lng. Javier Ochoa 
Hernández y al lng. José Luis Vázquez Morán, representantes de la Dirección de Obras Públicas e 
Infraestructura de Zapopan, quienes informan a los asistentes las obras que fueron realizadas con el Fondo 
de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS R33) de la siguiente manera: 

lng. Javier Ochoa Hernández, Representante de la Dirección de Obras Públicas e Infraestructura: 
"Como ya lo comentó el Mtro. Miguel, vamos a informarles el estado de las obras que se llevaron a cabo en 
este periodo 2019. Este año se llevaron 7 obras importantes dentro de las diferentes localidades que 
comprende la zona 28, que a continuación les comentaré. Es importante mencionarles que en esta ocasión la 
Dirección de Obras Públicas de Zapopan, venimos con la intención de informarles y verificar temas técnicos. 

l. 

2. 
3. 

4. 

s. 

6. 

7. 

Red de drenaje sanitario, en la Colonia La Coronilla, de 700 mts., con un monto de inversión de 1.782 
millones de pesos. 
Red de drenaje sanitario, en la Colonia Benito Juárez, con un monto de 1.667 millones de pesos. 
Red de drenaje sanitario y agua potable, en la Colonia Villa de Guadalupe, con un monto de inversión 
de 4.117 millones de pesos. 
Red de drenaje sanitario, en la Colonia Mesa de los Ocotes, con un monto de inversión de 3.775 
millones de pesos. 
Pavimentación con concreto hidráulico, en la calle Granados, en la Colonia Mesa de los Ocotes, 
actualmente en proceso. 
Construcción de drenaje sanitario en calles Vicente Guerrero, And. Pino, Priv. Matamoros, de la 
Colonia Miguel Hidalgo, con un monto de inversión de 1.838 millones de pesos. 
Obra en la calle Sor Juan Inés de la Cruz, en la Colonia la Coronilla, con un monto de inversión de 2.4 
millones de pesos. 

Todas las anteriores suman siete contratos con un total de aproximadamente 17 millones de pesos invertidos 
en la zona. Cabe mencionar, que del fondo de los 90 millones que se tienen para todo el municipio, esta 
cantidad representa más del 10%. 
También hacer el comentario, que no fueron obras que se tomaron aleatoriamente, sino que fueron el 
resultado de la validación social y técnica. Validamos alrededor de 200 peticiones dentro de las 400 colonias 
que aproximadamente conforman el municipio, en específico, de la zona 28, recorrimos desde la planta de 
tratamiento hasta llegar al periférico y carretera Saltillo". 
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Para concluir, el Mtro. Miguel Angel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico 
el Desarrollo de la Ciudad, pregunta a los asistentes si hay algún comentari 
se prosigue con el siguiente punto del orden del día. 

6.-ANÁLISIS, APROBACIÓN Y JERARQUIZACIÓN DE PETICIONES 2020. 

Continuando con el sexto punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, propone a los asistentes de la asamblea el 
análisis de las peticiones realizadas por la Mesa de Trabajo Distrital y pone a consideración la jerarquización de 
la mismas como se muestra en la siguiente tabla: 

V1,, ~¿ .f&MoS ( 

J 
E 
R z 
A 
R 

o 
COLONIA PETICIÓN UBICACIÓN 

N 
Q A u 

A 

28 VISTA HERMOSA RED DE DRENAJE 
1.- EN CALLE VISTA SELENE DE VISTA DE LA CAPILLA A 

DONDE TOPA 

MIRADOR RED DE DRENAJE 
1.- EN CALLE PLATANO DE FRESA A ENCINO 

2 28 2.- EN CALLE FRESA DE PLATANO A CARLOS HERRERA 
ESCONDIDO RED DE AGUA POTABLE 

JASSO 

3 28 
ARROYO HONDO 2DA 

RED DE AGUA POTABLE 1.- EN CALLE CERRADA FILIMON ROSAS 
SECC 

1.- CALLI 100MT HASTA MALINALLI ENTRE COMITL Y 
MALINALLI 

2.- PRIVADA NEGRI ENTRE CHOLOLLAN Y NEGRI 
3.- COATLICUE ENTRE CHOLOLLAN Y TUL 

MESA COLORADA 
RED DE AGUA POTABLE 4.- NEGRI ENTRE CHOLOTLAN Y CERRADA 

4 28 
PONIENTE 

RED DE DRENAJE 5.- ADOLFO RODRIGUEZ ENTRE XOCHIQUETZAL Y 
ALCANTARILLADO XELHUA. 6.- PRIVADA XOCHIQUETZAL ENTRE 

XOCHIQUETZAL Y XELHUA 
7.- XELHUA ENTRE COMITL Y AV. INDIGENA 

8.- CHICHIMECAS NTRE CHOLOLLAN Y XELHUA 
9.- PACHTLI ENTRE XELHUA Y ETA 

1.- EN CALLE ROBLE DESDE CERRADA A MALINALLI 
2.- EN CALLE OSOTE DESDE ROBLE A JAZMIN 

RANCHO EL 3.- EN CALLE JAZMIN DESDE OSOTE A MALINALLI 
5 28 

COLORADO 
RED DE DRENAJE 

4.- EN CALLE COLORINES DESDE CERRADA A LANDEROS 
5.- EN CALLE HUIZACHE Y DESDE ABEL SALGADO A 

LAUREL 
1.- PRIVADA ARTURO RIVAS DE CERRADA A ARTURO 

RIVAS 
2.- RUBEN DARIO DE PEGASO A ARTURO RIVAS. 

3.- PABLO NERUDA DE EMANUEL A CIRCUITO RAMON 

6 28 LA CORONILLA RED DE DRENAJE VELAZQUEZ. 
4.- PRIV. MARTIN VELEZQUEZ A CIRCUITO RAMON 
VELAZQUEZ. 5.- PABLO NERUDA DE AMAPOLA A 

PANORAMA. 
6.- AMAPOLA DE EMANUEL A CERRADA. 

rI_ 
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7 28 MIGUEL HIDALGO 

8 28 LOMAS DEL REFUGIO 

INDIGENADE 
9 28 MEZQUITAN 1º 

SECCION 

VILLA DE 
10 28 

GUADALUPE 

11 28 LA HIGUERA 

LOMAS DE LA MESA 
12 28 

COLORADA 

13 28 
MESA COLORADA 

CRUCERO 

14 28 BENITO JUAREZ 

RED DE DRENAJE 

RED DE DRENAJE 

ELECTRIFICACIÓN 

RED DE AGUA POTABLE 

PAVIMENTO CON CONCRETO 
HIDRAULICO 

PAVIMENTO CON CONCRETO 
HIDRAULICO 

PAVIMENTO CON CONCRETO 
HIDRAULICO 

PAVIMENTO CON CONCRETO 
HIDRAULICO 

. ::::, 
7.- GUILLERMO PRIETO DE EDGAR ALAN POE AA 

NERVO. 8.- CLAVEL DE GARDENIA A GLADIOLA. 
9.- GIRASOL DE RUBEN DARIO A CERRADA RUBEN DA 

10.- PRIV CRISANTEM. 
11.- PRIV PANORAMA A PANORAMA. 

1.- CALLE SIMON BOLIVAR DESDE ITURBIDE HASTA 
INDEPENDENCIA 

2.- PRIVADA SIMON BOLIVAR DESDE CALLE SIMON 
BOLIVAR HASTA CERRADA 

1.- CALLE ZAPOTLANEJO 

1.- EN POSTES FALTANTES 

1.- EN CALLE PETRONILO CISNADO HASTA COLECTOR 
2.- EN PRIVADA DIEGO GUILLEN HASTA COLECTOR 
3.- EN CALLE TIMOTEO TORRES HASTA COLECTOR 

1.- EN CALLE ROSAS DE VISTA DEL VALLE HASTA LA 
HIGUERA 

1.- EN RAMPA Y ESCALINATA EN LOMA PRINCIPAL ENTRE 
LOMA VERDE Y LOMA DE SAN JUAN, 

2.- DE LOMA TUL A CARRETERA 
3.- LOMA PERDIDA DE LOMA PRINCIPAL A LOMA VERDE 
4.- LOMA PEÑASCO DE LOMA PRINCIPAL A LOMA TUL 

5.- LOMA DE LA CUADRILLA DE LOMA PRINCIPAL A LOMA 
OLIDATES 

6.- LOMA LINDA DE LOMA PRIETA A CARRETERA 
7.- LOMA PRIETA DE LOMA VERDE A CARRETERA. 

1.- EN PRIVADA DEL HUERTO A CALLE ELOTE 
2.- EN PRIVADA DE LOS EUCALIPTOS A CALLE ELOTE 
3.- EN CALLE ALFONSO PADILLA A AVENIDA INDIGENA 

4.- EN CALLE BETABEL HASTA EL ARROYO 
5.- EN ANDADOR FRIJOL A CALLE CHICHARO 

6.- EN CALLE NABO A BETABEL 

1.- EN CALLE RAFAEL ROBLES GALVEZ ENTRE MAZAMITLA 
Y ZAPOTLAN 

2.- EN CALLE FILEMON ROSAS ENTRE TLAJOMULCO Y 
JUAN MANUEL RUVALCABA 

3.- EN CALLE ALFREDO BONFIL 
4.- EN CALLE GRACIANO SANCHEZ AL CRUCE DE 

CARRETERA SAL TILLO 
5.- EN CALLE RIO ARANDAS ENTRE MAZAMITLA Y 

ZAPOTLAN 
6.- PRIV. BENITO JUAREZ Y AMECA 2. 

Siguiendo con el desarrollo de este punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, 
Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad pone a consideración de los 
asistentes de la asamblea, la jerarquización de peticiones para el ejercicio fiscal 2020, en caso de no existir 
inconformidades y de estar por la afirmativa, solicita a los presentes manifestarlo levantando la mano: 

"Se aprueba por unanimidad" 

l 
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7.-ASUNTOS VARIOS. 

Siguiendo con el séptimo punto del orden del día, el cual se refiere a los as A 

Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación par 
otorga el uso de la voz a: 

Ciudadano: 
"¿Qué significa obra en curso, yo veo que ya está terminada la obra?". 

· el Mt iguel 
llo de la Ciudad 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el esarrollo de 
la Ciudad: 
"Quizá ya está terminada pero es una Obra no entregada. Recuerdo que hablaste con el compañero de 
Participación Ciudadana, le dije que el trámite ya está en proceso. Te informo que lo que estamos haciendo, 
después de recibir tu oficio, es hacerlo llegar a la persona de maquinaria para que le den una emparejada, esa 
es la ruta que estamos tomando. Porque si no fuera así, la otra ruta que normalmente tomamos es que 
cuando nos llega un oficio por un tercero solicitando algo, y debido a que nosotros no somos los que 
proponemos, sino los ciudadanos a partir del consejo de colonia, hacemos llegar la petición a la Consejera de 
colonia, entonces ya ella en asamblea con sus 5 o 6 personas que integran el comité, y que están acreditados 
que son vecinos de la colonia, deciden si toman en número uno lo que le llegó en oficios, o toman en cuenta lo 
que ellos ya tenían, ya es un tema de ellos. Más o menos así funciona. Nosotros estamos abiertos a poder 
platicar, nuestra representación en la Coronilla, es demasiada abierta, puedes participar en el consejo sin 
ningún problema. Pero es importante conocer todos los canales que tenemos, si tuviéramos otros 
presupuestos sería otra historia. Ahorita como está la situación, tenemos que extender la sábana lo más que 
se pueda". 

Ciudadano: 
"Una recomendación, solicito al consejero general que esté al pendiente de nosotros y en constante 
comunicación". 

C. Ansurio Saldaña Castañeda, Consejero General: 
"Estoy en la mejor voluntad de servirles, conocen mi domicilio y teléfono, en el momento en que me piden 
ayuda, que los acompañe a realizar alguna gestión yo estoy para servirles". 

No habiendo quien más solicita el uso de la voz, pasamos al punto siguiente; 

~ '---'---------------~ 

8.- CLAUSURA. 

En el octavo punto del orden del día, siendo las 20:25 horas del día viernes 29 de Noviembre del 2019, y 
habiendo desahogado todos y cada uno de los puntos del orden del día propuesto, se da por CLAUSURADA 
la Segunda Sesión Ordinaria de la Mesa de Trabajo Distrital 2B, agradeciendo a todos los integrantes de la 
Mesa de Trabajo Distrital por su participación. 

huac Baumbach 
S Y DIRECTOR DE 

PLA PARA EL DESARROLLO DE LA 
CIUDAD 

c.~as¿a¿J_ 
CONSEJERO GENERAL DEL DISTRITO 

28 
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